

Meyreuil en finale de la Coupe de Provence

PRESQUE CHAMPION



Le président et l'équipe de Meyreuil

En terminant second derrière Avignon les joueurs du club d'échecs de Meyreuil viennent de réaliser une de leurs meilleures performances dans le Championnat de Provence.

Félicitons donc ces 4 joueurs Patrick Ferroso, Jean-Marc Chauvet, Gilles Huron et Alain Laugier dont les classements E.L.O. sont respectivement de 1950, 1920, 1910 et 1760, ils s'inclinèrent en finale devant Avignon "Echiquier des Papes", équipe nettement supérieure emmenée par Stéphane Salus (2260 E.L.O.). Ce résultat est d'autant plus remarquable que Meyreuil a dû éliminer de nombreuses équipes puisque ce championnat de Provence intéresse les départements des Alpes de Haute-Provence, des Hautes Alpes, des Bouches-du-Rhône

et du Vaucluse où l'on trouve de nombreux clubs.

C'est compte tenu des bons résultats obtenus que le club d'échecs de Meyreuil a été chargé par la Ligue de Provence d'organiser à Meyreuil des demi-finales et la finale de ce championnat.

Rappelons que grâce au dévouement et aux efforts de l'équipe dirigeante, le club est passé de 16 licenciés en 1992 à 44 pour cette année. Une bonne progression réalisée en partie par les activités scolaires (échecs à l'école sans jeu de mot) menées par le Directeur du Groupe Virgile Arène, Eugène Farina.

Toutes nos félicitations à tous sans oublier bien entendu le président Jean-Claude Gozzo, le vice-président J.-M. Chauvet et le trésorier P. Garcia.